

La Comisión de Investigación sobre New Techno ha vivido su semana más intensa. Los sospechosos de haber dado trato de favor a esta empresa desde la Junta se han declarado sobre el tema. De momento la irregularidad urbanística se ha convertido en el dato más claro de que los promotores de New Techno no presentaban un proyecto transparente y de que todos los controles administrativos no funcionaron con celeridad.

## Fernando Novo reconoce que era el responsable político de la SFR

**L**a responsabilidad política en la Sociedad de Fomento Regional (SFR), en el Gran Área de Expansión Industrial, y en Incentivos Económicos era mía como consejero de Industria". Con esta frase **Fernando Novo**, presidente de CCM, asumía ante la comisión de Investigación sobre New Techno, la responsabilidad en la gestión de los tres departamentos que tenían como objetivo crear empresas y que no se cerraron con saldos positivos para Castilla-La Mancha.

Novo había sido llamado por la Comisión como responsable de Industria en la etapa en la que New Techno se vio beneficiada con subvenciones públicas que superaban los 400 millones de pesetas. El presidente de CCM fue *exquisitamente* tratado por sus compañeros de partido, el PSOE, y especialmente por el Partido Popular, que se había visto beneficiado, el mismo día que se constituyó la Comisión de Investigación, con un crédito a un interés no superior al 10% de 40 millones de pesetas y que se veía liberado de pagar los intereses de demora de muchos millones de pesetas que había mantenido en descubierto con la Entidad regional. Durante su intervención

Novo no recordaba ningún dato especial de New Techno, la empresa con la que la Junta mantiene sociedad y nació bajo la sombra de las infracciones urbanísticas, aún no subsanadas, y buscando la especulación del suelo como ha quedado probado en las escrituras de compraventa que, con diferencia de dos días aparece con valores distintos. Se compra por 138.000 pesetas y se valora en 68 millones.

No fue Novo el único compariante que recurrió al tiempo -se está investigando un empresa que se constituyó en 1987- para no entrar en el tema que se investigaba. **Francisco Hernanz**, director general de CCM tampoco recordaba su relación con Novotec o New Techno, porque cambió de nombre al estar el primero ya registrado. Tampoco reconocen haber mantenido reuniones o conversaciones con **José M. Mohedano**, ahora diputado socialista y entonces un prestigioso abogado de la izquierda. **Hernanz** se desvinculó, desde el primer momento, y a pesar de haber sido el director general de Promoción Empresarial, de la toma de decisiones en las empresas que debían recibir subvención, asegurando que, en su departamento, sólo se tramitaban los expedientes a Madrid, y en ellos se incorporaban todos los datos que quería el promotor



Fernando Novo ne

**Mohedano afirmó que no había intervenido en la presentación del proyecto y de la Torre le señala, junto a Pinto Fontán como los que lo entregaron a la Junta**

**New Techno recibió más de 400 millones de pesetas de subvención pública sin tener legalizado el suelo. El PSOE insiste en que si hubiera habido trato de favor se habría legalizado**



Los propietarios de New Techno revalorizaron, en sólo tres días, los terrenos rústicos comprados. De 138.000 pesetas pasaron a valer 68 millones. El problema de la legalización de suelo ha enfrentado a empresa y Ayuntamiento y a este con la Comisión provincial de Urbanismo.